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UISP: PILLOLE DI SPORT PER I BAMBINI, 
PER DIMENTICARE LA PAURA

Un video per giocare in casa con il 
movimento, sperimentare con il 
corpo ed esorcizzare le paure 
durante questi giorni di 
quarantena
Non  solo  allenamenti  in  casa  per  giovani,  adulti  e  anziani. Il  Comitato  UISP
Firenze ha realizzato un video dedicato ai bambini e alle bambine nel quale
vengono suggeriti attività e giochi in movimento da poter svolgere a casa. I
più piccoli  possono attraverso semplici oggetti come nastro adesivo, carta di
giornale  e  una  buona  dose  di  fantasia, trascorrere  il  tempo  divertendosi.

L’obiettivo è far restare attivi i bambini, aiutarli a sperimentare con il corpo
e  a  giocare  con  il  movimento.  In  un  momento  in  cui  siamo  tutti  invitati  a
rimanere  nella  propria  abitazione  per  prevenire  e  contenere  l’emergenza
epidemiologica in atto, le Pillole di sport per tutti sono un contributo per allietare
le  giornate  e  coinvolgere  le  persone  in  una  attività  fisica  non  strutturata.

Nel video, Uisp propone alcune attività come la "giungla" e l’"equilibrista" dove i
bambini  giocano  e  al  tempo stesso  imparano  a  coordinare  i  movimenti,  mentre
con lo  "scivolo"  e  la  "ragnatela" si  tengono  allenati  i  riflessi  e  infine  con
la "caccia ai mostri" si insegna ai più piccoli ad esorcizzare le loro paure.

•



LE SOCIETÀ DEL CIRCUITO UISP 
“CORREREXCORRERE”, IN PRIMA LINEA PER 
UN CONTRIBUTO ALLA LOTTA AL COVID-19

9 Aprile 2020 // di Fanoinforma // 0 Comments

Pesaro – In queste settimane, a seguito delle restrizioni imposte dai vari decreti, abbiamo 

assistito ad una incredibile impennata dei praticanti della corsa. Lo diciamo con ironia, 

rivolgendoci a tutte le persone che, attraverso una interpretazione egoistica delle norme 

vigenti si sono cuciti addosso l’alibi della pratica sportiva.

Questo, complice la frustrazione di essere relegati nella propria abitazione, ha fatto 

apparire agli occhi di molti il podista come veicolo di contagio. Come UISP vogliamo 

ribadire che i podisti, quelli veri, non solo rispettano le regole, ma stanno dimostrando, a 

fronte dei pregiudizi, un impegno concreto in questa emergenza: piccoli gesti, forse, che 

non possono passare inosservati. Parliamo delle Società podistiche del Circuito UISP 

“CorrereXCorrere”, in prima linea per donare un contributo ad aziende ospedaliere e 

Protezione Civile nella lotta a Covid-19.

Sono numerose le realtà del nostro territorio che hanno deciso di spendersi 

concretamente. Il Gruppo Podistico Fano Corre “Lamberto Tonelli” ha effettuato due diverse

donazioni di 1000 euro: la prima all’Associazione “Insieme per Marche Nord” e la seconda 

a favore del Comitato di Fano della Croce Rossa Italiana. Il Club Collemar-athon, dopo la 

donazione di 500 euro, si è reso protagonista di una iniziativa che lascia la possibilità agli 

iscritti di donare la quota d’iscrizione per la realizzazione del nuovo polo ospedaliero 

marchigiano. Una duplice donazione è arrivata da ASD Calcinelli Run: 1050 euro alla 

campagna “Insieme per Marche Nord” e 1100 euro al comune di Colli al Metauro per le 

attività della Protezione Civile.

http://www.fanoinforma.it/2020/04/09/
http://www.fanoinforma.it/le-societa-del-circuito-uisp-correrexcorrere-in-prima-linea-per-un-contributo-alla-lotta-al-covid-19/#respond
http://www.fanoinforma.it/author/admin/


Anche ASD Osteria dei Podisti del Comune di Montelabbate è andata in questa direzione, 

coi 1600 euro donati ad “Insieme per Marche Nord”. Non è da meno Podistica Avis 

Fabriano, che ha attivato una raccolta fondi a favore dell’ospedale “Engles Profili” della 

città cartiera (tramite la Fondazione Carifac) e al Gruppo Volontari della Protezione Civile di

Fabriano. Le iniziative di solidarietà sono inoltre accompagnate dal rispetto delle direttive 

del Governo, che vietano le uscite se non strettamente necessarie. Indicazioni rispettate 

scrupolosamente dai runner del nostro territorio.



La Uisp chiede ai piccoli scacchisti un disegno sul progetto 
fatto a scuola

La realtà di promozione sportiva ha portato torri e alfieri nelle 
scuole elementari e ora per mantenere i rapporti fra i 
partecipanti lancia un’idea sul proprio sito

In questo momento così particolare con le scuole chiuse dal 23 
febbraio e l’obbligo di restare a casa per non diffondere il coronavirus, 
la Uisp Ravenna-Lugo sta cercando di mantenere un legame con i 
bambini del progetto scacchi che da 15 anni coinvolge le primarie del 
comune di Ravenna.

È nata l’idea di aprire una pagina dedicata sul sito web della Uisp, 
«uno spazio nel quale – spiega Alberto Piergiacomi, referente della 
Uisp territoriale per il progetto scacchi – i ragazzi diventino 
protagonisti, salgano loro in cattedra e ci insegnino qualcosa. Abbiamo
chiesto che ci raccontino qualcosa del progetto scacchi, attraverso un 
disegno o un breve scritto che noi stiamo provvedendo a pubblicare 
in un’apposita galleria di immagini. Ci siamo rivolti alle classi e alle 
scuole che quest’anno hanno già frequentato i corsi perché ci 
sembravano quelle più adatte, ma essendo questo uno spazio che 
vogliamo considerare aperto, ed al quale non vogliamo porre limiti, 
tutti i ragazzi che hanno partecipato ai corsi negli anni passati e 
vogliono inviarci un loro contributo potranno farlo. Stesso discorso per 
chi attendeva di poter partecipare al corso e che evidentemente dovrà
aspettare ancora un po’».

Il progetto degli scacchi nelle scuole punta ad avvicinare i piccoli, 
indicativamente dagli 8 agli 11 anni e dunque delle classi Terze, 
Quarte e Quinte ad uno dei giochi più antichi ed affascinanti che mette
alla prova ingegno e strategia, «elementi fondamentali per la crescita 
non solo fisica, ma anche mentale, dei bambini».

Ora che tutto è fermo ci si inventa qualcos’altro per «conservare un 
contatto umano con i nostri allievi, per sentirci tutti meno soli, per 
sottolineare che anche fermi in casa possiamo proporre qualcosa di 
interessante».

Piergiacomi infine ringrazia tutte le maestre che in questi anni «ci 
hanno supportato sempre con grande entusiasmo e i dirigenti 
scolastici che hanno avallato il nostro progetto, oltre a Fabrizio 

http://www.uisp.it/lugo/pagina/scacchi-nelle-scuole-i-lavori-dei-ragazzi


Mordenti, l’istruttore che ha seguito quasi tutte le classi, e Antonio 
Mellini che ha coordinato il progetto con me».



La Uisp ha aperto una pagina web per raccogliere disegni e testi che 
raccontano il mondo degli scacchi con gli occhi dei più piccoli. Da oltre 15 anni 
il Comitato Uisp territoriale, prima come Uisp Ravenna ed oggi come Uisp 
Ravenna-Lugo, porta avanti il progetto «Scacchi, un gioco per crescere», 
iniziativa dedicata ai bambini delle scuole primarie del Comune di Ravenna.
L’azione messa in campo punta ad avvicinare i piccoli, indicativamente dagli 8 
agli 11 anni e dunque delle classi Terze, Quarte e Quinte ad uno dei giochi più 
antichi ed affascinanti che mette alla prova ingegno e strategia, elementi 
fondamentali per la crescita non solo fisica, ma anche mentale, dei bambini. I 
bambini vengono infatti avvicinati con gradualità ai primi rudimenti degli 
scacchi, alle regole di base ed alle varie tattiche che così tanto aiutano 
nell’accrescimento intellettuale e nell’apprendimento in genere.
E in questo momento così particolare, con il mondo intero alle prese con 
l’emergenza Coronavirus, la Uisp Ravenna-Lugo sta cercando di mantenere un 
legame con i bambini interessati: «L’intento – spiega Alberto Piergiacomi, 
referente della Uisp territoriale per il progetto scacchi – è quello di conservare 
un contatto umano con i nostri allievi. Abbiamo chiesto il loro aiuto per sentirci 
tutti meno soli. Per sottolineare che, anche fermi in casa, possiamo proporre 
qualcosa di interessante».
Partendo da questo presupposto è nata l’idea di aprire una pagina dedicata sul 
sito web www.uisp.it/ravennalugo, «uno spazio nel quale – prosegue ancora 
Piergiacomi – i ragazzi diventino protagonisti, salgano loro in cattedra e ci 
insegnino qualcosa. Abbiamo chiesto che ci raccontino qualcosa del progetto 
scacchi, attraverso un disegno o un breve scritto che noi stiamo provvedendo a
pubblicare in un’apposita galleria di immagini. Ci siamo rivolti alle classi e alle 
scuole che quest'anno hanno già frequentato i corsi perché ci sembravano 
quelle più adatte, ma essendo questo uno spazio che vogliamo considerare 
aperto, ed al quale non vogliamo porre limiti, tutti i ragazzi che hanno 
partecipato ai corsi negli anni passati e vogliono inviarci un loro contributo 
potranno farlo. Stesso discorso per chi – sottolinea Alberto Piergiacomi – 
attendeva di poter partecipare al corso e che evidentemente dovrà aspettare 
ancora un po’».
Gran parte dei lavori inviati sono già consultabili sul sito Uisp Ravenna-Lugo e 
altri se ne potranno aggiungere nei prossimi giorni. «Approfitto di questo 
momento – conclude Piergiacomi – per ringraziare tutte le maestre che in 



questi anni ci hanno supportato sempre con grande entusiasmo e i dirigenti 
scolastici che hanno avallato il nostro progetto, oltre a Fabrizio Mordenti, 
l'istruttore che ha seguito quasi tutte le classi, e Antonio Mellini che ha 
coordinato il progetto con me».

Link alla pagina: http://www.uisp.it/lugo/pagina/scacchi-nelle-scuole-i-lavori-dei-
ragazzi

Link diretto alla gallery con i lavori inviati: 
http://www.uisp.it/lugo/pagina/scacchi-nelle-scuole-gallery 



Aziende ravennati con Uisp e 
Cuore e Territorio per donare uova 
di Pasqua ai piccoli pazienti in 
Pediatria
di Redazione - 09 Aprile 2020 - 13:52

Ancora una volta un bel gioco di squadra a sostegno della Comunità: in 
questo caso dei bambini del reparto di Pediatria dell’Ospedale Santa Maria 
delle Croci. Alcune associazioni sportive, infatti, hanno acquistato 
dalle aziende del territorio uova di cioccolato che poi hanno donato a 
Cuore e Territorio e alle Associazioni podistiche Uisp Ravenna Lugo Faenza 
Imola perché le distribuissero in Ospedale, rendendo  più dolce la Pasqua 
dei piccoli pazienti e dando un abbraccio virtuale a tutti i bambini della 
città di Ravenna.
“Grazie per l’opportunità che ci avete dato per far passare una Pasqua più 
dolce ai bambini”, riferiscono i delegati delle Associazioni podistiche 
Tondini e Morgagni al personale sanitario rappresentato da Flavio 
Fortunato. Alla distribuzione delle uova, per Cuore e Territorio erano 
presenti il socio Marcello Iervolino e la cardiologa dei bimbi, la dr.ssa 
Annachiara Nuzzo, la quale ha riferito: “È stato molto bello: un gesto 
dolcissimo per i miei cuccioli del reparto! Un peccato non aver potuto fare 
noi le consegne, purtroppo, in questo periodo. Saranno comunque 
felicissimi. Venendo via dall’Ospedale ho incontrato il dr. Marchetti 
(direttore della Pediatria) che ringrazia moltissimo”.

https://www.ravennanotizie.it/redazione/


Il Calcio Uisp Rovigo è fermo da più di un mese, come molte altre attività
sportive. Uno sport amatissimo in Italia, come nella provincia di Rovigo, in
cui si pratica a livello amatoriale grazie all’organizzazione dei campionati
Uisp.  "Non abbiamo perso la speranza di poter annunciare a tutti i nostri
soci di poter riprendere l’attività calcistica. Presto ritorneremo in campo, a
giocare e a divertirci ma restiamo ancora a casa, per il bene di tutti". A
parlare  è  Gianni  Brazzo  uno  dei  dirigenti  dell’Uisp  Calcio  di
Rovigo.
"Abbiamo visto sui quotidiani - commenta ancora Brazzo - l’iniziativa de
l’Asd Umbertiana. Un gruppo di atleti dell’Associazione Sportiva di Fiesso
Umbertiano sta aiutanto nel proprio Comune con le consegne a domicilio
le  persone  più  deboli,  durante  questa  emergenza.  A  loro  va  il  nostro
plauso, e l’appello a tutti  i  nostri  atleti:  convertiamo, se possibile e nel
rispetto delle regole, le nostre energie nell’aiutare chi ha più bisogno".

Il Calcio Uisp Rovigo: circa mille tra atleti e dirigenti uniti in campo dai calci
ad un pallone. Il Calcio Uisp della provincia di Rovigo vanta ben 35 squadre
iscritte al Calcio a 11. Ogni squadra ha una rosa di circa 20 atleti ciascuna,
per un totale di circa 700 giocatori a cui si aggiugono 140 dirigenti Sul
fronte del Calcio a 5 le squadre sono 12, per circa 120 atleti complessivi a
cui si aggiungono  una trentina di dirigenti.    In tutto circa mille persone.
"Di  certo  delle  gare  che  si  dovevano  giocare,  sappiamo  che  la
competizione  regionale  'Jesolo  cup'  in  programma  il  9  e  10  maggio
prossimi,  nel  litorale  veneziano,  è  stata  annullata.  Ai  nostri  atleti
annunciamo che  non appena sarà  possibile  torneremo insieme a
giocare  e  organizzeremo  un  torneo  benefico  a  sostegno  del
territorio" conclude Gianni Brazzo.



SPORT

La speranza di tornare in campo il prima 
possibile 

Mille atleti del Calcio Uisp Rovigo fermi: “A emergenza finita 
torneremo in campo per un un torneo benefico”

ROVIGO - Il Calcio Uisp Rovigo è fermo da più di un mese, come molte altre attività sportive. Uno
sport amatissimo in Italia, come nella provincia di Rovigo, in cui si pratica a livello amatoriale 
grazie all’organizzazione dei campionati Uisp.  “Non abbiamo perso la speranza di poter annunciare
a tutti i nostri soci di poter riprendere l’attività calcistica. Presto ritorneremo in campo, a giocare e a
divertirci ma restiamo ancora a casa, per il bene di tutti”. A parlare è Gianni Brazzo uno dei 
dirigenti dell’Uisp Calcio di Rovigo.

“Abbiamo visto sui quotidiani- commenta ancora Brazzo- l’iniziativa de l’Asd Umbertiana. Un 
gruppo di atleti dell’Associazione Sportiva di Fiesso Umbertiano sta aiutando nel proprio Comune 
con le consegne a domicilio le persone più deboli, durante questa emergenza. A loro va il nostro 
plauso, e l’appello a tutti i nostri atleti: convertiamo, se possibile e nel rispetto delle regole, le nostre
energie nell’aiutare chi ha più bisogno”.

Il Calcio Uisp Rovigo: circa mille tra atleti e dirigenti uniti in campo dai calci ad un pallone. Il
Calcio Uisp della provincia di Rovigo vanta ben 35 squadre iscritte al Calcio a 11. Ogni squadra ha 
una rosa di circa 20 atleti ciascuna, per un totale di circa 700 giocatori a cui si aggiugono 140 
dirigenti Sul fronte del Calcio a 5 le squadre sono 12, per circa 120 atleti complessivi a cui si 
aggiungono  una trentina di dirigenti.   I tutto circa mille persone. “Di certo delle gare che si 
dovevano giocare, sappiamo che la competizione regionale “Jesolo cup” in programma il 9 e 10 
maggio prossimi, nel litorale veneziano, è stata annullata. Ai nostril atleti annunciamo che non 
appena sarà possibile torneremo insieme a giocare e organizzeremo un torneo benefico a sostegno 
del territorio” conclude Gianni Brazzo. 



Sport: Spadafora a Cip, valorizzare 
funzione sociale sport
Intervenuto a Giunta paralimpico. Pancalli, 'Fare sistema'

(ANSA) - ROMA, 09 APR - "Faremo tutto il possibile per valorizzare la funzione sociale dello 
sport e per fare in modo che le attività sportive possano rappresentare uno strumento di 
sostegno al Paese contro ogni possibile disgregazione sociale".
    Lo dice il ministro per lo Sport Vincenzo Spadafora, intervenuto alla Giunta del Cip (comitato 
paralimpico). "Se tutte le istituzioni pubbliche faranno sistema usciremo da questa emergenza 
con forza e determinazione", ha detto il presidente del Cip Luca Pancalli. (ANSA). 











Il Governo: via libera al dpcm sul 
nuovo 5 per mille
di Redazione
 15 ore fa

Dopo la mobilitazione del Terzo settore e di 
Vita, il sottosegretario alla presidenza del 
Consiglio Andrea Martella ha assicurato «sin 
da ora l’impegno del governo a completare con
la massima celerità l’iter di conclusione del 
provvedimento una volta acquisiti i pareri 
delle commissioni parlamentari competenti»

Il Dpcm di riforma dell’istituto del 5 per mille è stato inviato «alle commessioni 
parlamentari competenti, in modo che possano esprimere al più presto il loro 
parere. Si assicura fin da ora l’impegno del governo a completare con la 
massima celerità l’iter di conclusione del provvedimento una volta acquisiti tali 
pareri». Lo ha detto questo pomeriggio il sottosegretario di Stato alla 
Presidenza del Consiglio dei Ministri Andrea Martella rispondendo a 
un’interpellanza presentata dalla deputata di Italia Viva Maria Chiara Gadda.
Un impegno importante che risponde alla mobilitazione 
promossa da Vita e dal suo comitato editoriale e alle richieste 
del Forum del Terzo settore.

«Piena soddisfazione per la firma del decreto sul 5 per mille, appena trasmesso
alle Camere per il parere delle commissioni», viene espressa da Gadda che 
ricorda come «in questo modo viene sbloccato un miliardo di euro, legati alle 
sole dichiarazioni dei redditi 2018 e 2019: finalmente l’erogazione di queste 
risorse assegnate dai contribuenti agli enti accreditati e legati a vari settori di 
interesse generale, diventa più snella e semplificata anche a regime e non solo 
in questa fase di emergenza».

L’adozione del dpcm 5 per mille collegato alla riforma del Terzo
Settore infatti dimezza i tempi dell’erogazione dei fondi 
perché non sarà più necessario attendere i termini di un anno 
previsti per il deposito da parte dei contribuenti della 
dichiarazione integrativa.
In ogni caso, per evitare spiacevoli dimenticanze continuate a mandare 
mail a Giueppe Conte, qui le istruzioni

http://www.vita.it/it/article/2020/04/08/caro-giuseppe-conte-ti-scrivo-ecco-la-cosa-che-puoi-fare-subito-per-il/154928/
http://www.vita.it/it/article/2020/04/08/caro-giuseppe-conte-ti-scrivo-ecco-la-cosa-che-puoi-fare-subito-per-il/154928/
http://www.vita.it/it/article/2020/04/08/caro-giuseppe-conte-ti-scrivo-ecco-la-cosa-che-puoi-fare-subito-per-il/154928/
http://www.vita.it/it/article/2020/04/04/coronavirus-il-terzo-settore-cosi-non-ce-la-facciamo/154876/
http://www.vita.it/it/article/2020/04/02/il-governo-non-abbandoni-il-terzo-settore-4-provvedimenti-da-prendere-/154833/
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